
CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE SANTA JULIANA 
ESTADO DE MINAS GERAIS 

 

1 
 

ATA DA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE – CMS 1 

DO ANO DE 2015  2 

AOS TRINTA DIAS DO MÊS DE SETEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS QUATORZE HORAS, 3 

NA SALA DE REUNIÕES DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAUDE DE SANTA JULIANA, REALIZOU-SE A 4 

OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE SANTA JULIANA COM A 5 

SEGUINTE PAUTA:  6 

1-Verificação de Quorum; 2-Leitura da Pauta para apreciação; 3-Apresentação de outros 7 

assuntos para apreciação; 4- Leitura das Atas das reuniões realizadas em 22/07/2015 e 8 

27/08/2015; 5-Leitura e apreciação dos Requerimentos; 6- Definição do calendário das reuniões 9 

de trabalho para análise do RAG 2014 7-Informes da Mesa Diretora; 8-Informes dos 10 

Conselheiros; 9-Informes da SMS.  11 

Verificada a presença de quórum, o Presidente da Mesa Diretora Sr. Wandeisson Donizetti da Silva 12 

procedeu à abertura da reunião às quatorze horas, cumprimentando a todos os conselheiros 13 

presentes, dando início aos trabalhos agradeceu a presença do Secretário Municipal de Saúde Sr. 14 

Marcelo Dalbelo Gonçalves que se fazia presente à reunião, em seguida nomeou a conselheira 15 

Elisa de Oliveira Castro como secretária ad hoc e solicitou a mesma que fizesse a leitura da Pauta, 16 

que após lida foi aprovada por todos e não houve outros assuntos apresentados. Em seguida 17 

solicitou a secretária ad hoc Elisa que fizesse a leitura das atas das reuniões realizadas em 22 de 18 

julho de 2015 e 27 de agosto de 2015, que depois de lidas ambas foram aprovadas. 19 

Requerimentos: Não houve requerimentos apresentados, o Presidente da Mesa fez a leitura de 20 

uma carta aberta do Conselho Nacional de Saúde contrária a uma então possível mudança do 21 

comando do Ministério da Saúde. Definição do Calendário das reuniões de trabalho para análise 22 

do RAG 2014: Ficou definido que a primeira reunião será em 05 de outubro de 2015 e nesta 23 

reunião serão definidas as próximas datas. Informes da Mesa Diretora: O Presidente da Mesa 24 

informou que recebeu ofício do Prefeito Municipal em 28 de setembro de 2015 para que o CMS 25 

analisasse a proposta de previsão orçamentária para o exercício de 2016, porém como a LDO 26 

estipula prazo até 30 de setembro para que o Poder Executivo encaminhe ao Poder Legislativo o 27 

projeto de lei orçamentária para o exercício de 2016, o Presidente encaminhou ofício resposta ao 28 

Prefeito para que o mesmo solicitasse junto ao Poder Legislativo prazo de 15 dias para a 29 

apresentação da Resolução do CMS a respeito da proposta orçamentária e solicitou também que o 30 

detalhamento do orçamento seja encaminhado ao CMS para dar celeridade na análise. Informou 31 

também que a proposta estará na pauta da próxima reunião ordinária. Informe dos Conselheiros: 32 

A Conselheira Maria Helena Pereira questionou ao Secretário Municipal de Saúde sobre a previsão 33 

de inauguração da sede da farmácia de minas, o secretário informou que após a nova gestão 34 

estadual assumir, foram feitos alguns ajustes financeiros na secretaria estadual da saúde e uma 35 

das ações afetadas foi o projeto farmácia de minas, porém recebeu informações de que o 36 

município ainda será contemplado com o mobiliário que ainda falta, porém não tem previsão de 37 

entrega. O Presidente da mesa informou que existe ofício datado de fevereiro de 2015 38 

autorizando os municípios a montarem as unidades com o mobiliário que dispõe e solicitou ao 39 

secretário que encaminhasse ao conselho os ofícios recebidos pela secretaria a respeito do projeto 40 

farmácia de minas. A conselheira Maria Helena Pereira questionou também a previsão de 41 

reinauguração da UBS Cônego Lázaro Noel de Camargo, o secretário informou que já iniciou a 42 

montagem do mobiliário e que a UBS será reinaugurada o mais breve possível. Foi questionado 43 

também em relação ao PSF III, o secretário informou que não pode se abrir um PSF sem sede 44 
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própria. A conselheira Maria Helena Pereira sugeriu ao secretário que tomasse providencias a 45 

respeito de reclamações de usuários sobre o uso de aparelhos celulares pelos profissionais de 46 

saúde no ambiente de trabalho, o uso estaria atrapalhando o atendimento inclusive dos médicos. 47 

O Presidente da mesa informou que irá colocar em votação uma recomendação na próxima 48 

reunião. Informe da SMS: Não houve informes. Foi convocada pelo Presidente da mesa reunião 49 

ordinária para o próximo dia 07 de outubro de 2015 com pauta exclusiva para a apreciação da 50 

proposta orçamentária para o exercício de 2016, nada mais havendo a tratar a reunião foi 51 

encerrada pelo Presidente da Mesa Diretora agradecendo a todos pela presença e participação e 52 

eu, Elisa de Oliveira castro, lavrei a presente ata que após lida e aprovada será assinada por mim, 53 

pelo Presidente e demais conselheiros presentes. Santa Juliana, 30 de setembro de 2015. 54 

Conselheiros Presentes: Elisa de Oliveira Castro;  Wandeisson Donizetti da Silva; 55 

Maria Helena Pereira;  Antônio dos Reis Oliveira;  Iresvaldo de Moura 56 


